

ENSAYO

ENFERMERIA COMUNITARIA
ALFONZO VELAZQUEZ PEREZ

PRESENTA EL ALUMNO:

Joel Benjamin Nieves Santizo

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

7mo. Cuatrimestre “B” Enfermería Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas 15 de noviembre del 2020

En este ensayo hablaremos acerca sobre el rol que realiza el enfermero en el área de salud

Unos de los roles que realiza el enfermero es la atención primaria ya que la atención primaria es **la** asistencia sanitaria esencial basada **en** métodos y tecnologías prácticos, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta **al** alcance de todos los individuos y familias de la comunidad mediante **su** plena participación **y a** un costo que la comunidad y el país puedan soportar, **en** todas **y** cada una **de** las etapas de su desarrollo con un espíritu **de** autorresponsabilidad y autodeterminación. La atención primaria forma parte integrante tanto **del** sistema nacional de salud, del que constituye **la** función central **y el** núcleo principal, como del desarrollo social y económico global de la comunidad

Y también la atención comunitaria son aquellas actividades realizadas en un territorio con participación de la población, que están dirigidas a promover la salud, incrementar la calidad de vida y el bienestar de la población potenciando la capacidad de las personas y grupos para el abordaje de sus propios problemas y demandas o necesidades. Y esto lo realiza un enfermero para capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad)

La promoción de la salud es unos de los trabajos que hace el enfermero a la comunidad ya que podemos saber que la promoción de la salud es La promoción de la salud permite que las personas tengan un mayor control de su propia salud. Abarca una amplia gama de intervenciones sociales y ambientales destinadas a beneficiar y proteger la salud y la calidad de vida individuales mediante la prevención y solución de las causas primordiales de los problemas de salud, y no centrándose únicamente en el tratamiento y la curación.

Y también la prevención de las enfermedades es unos de los trabajos que hace el enfermero y tiene dos prevenciones que serían la prevención primaria y la prevención secundaria

La primaria consiste en pretender a evitar las enfermedades mediante lo que hemos dicho que sería la promoción de la salud

Y la secundaria consiste en que ya cuando esta la enfermedad en nuestro cuerpo no ay que dejar que avance dicha enfermedad mediante el diagnóstico y tratamiento precoz.

El modelo de Atención Primaria amplió las competencias de las enfermeras que pasaron de realizar casi en exclusiva funciones técnicas y burocráticas a trabajar con programas y protocolos donde han

alcanzado un mayor protagonismo profesional: promoción, educación para la salud, o atención domiciliaria.